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Imaginez, 

Si vous étiez Dieu et que deux personnes vous demandaient deux choses différentes en même temps, la 
première demande la pluie le matin et l'autre le soleil le soir. Que feriez-vous ? 

Car elles ont une promesse qui leur avait été donnée : DEMANDEZ ET JE VOUS REPONDRAI. Si vous 
donnez la pluie, quel sera le sentiment de celle qui a demandé   le soleil peut peut-être que son besoin est 
urgent. 

Mais Dieu agit et gère toutes ses situations par sa providence, car il est provident.  

Il est présent dans toutes nos situations, et il répondra nécessairement à nos requêtes. Parfois nous ne voyons 
pas les réponses à nos prières compte tenu de ce que nous traversons.  

 

Voici 3 courants qui se dessinent lorsque les gens sont confrontés à des épreuves.  

1. Le fatalisme : C'est une doctrine selon laquelle les situations et les événements agréables et désagréables 
qui nous arrivent sont à mettre au compte de la fatalité ou du hasard ou de prédestination c-à-d. de la volonté 
divine qui a tout tracé d’avance et que l'homme n'a rien à faire ou à discuter. Certains ont l'idée d'un Dieu 
manipulateur qui a tout écrit d'avance et qu'il n’y a plus rien à faire. 

Mais sachez, bien aimés que cette idée est totalement étrangère à la pensée biblique.  

Dieu ne dirige pas le monde par le fatalisme ou le hasard, il est là et il contrôle toute chose. 

2. L’interventionnisme : où les gens croient que tout ce qui nous arrive c'est la volonté de Dieu. Cette 
doctrine prône le droit de l’ingérence, elle fausse par fois l'image de Dieu. 

Ici on prend Dieu comme quelqu’un qui suit toute chose à la loupe juste pour chercher à punir le coupable.  

Nous devons savoir que Dieu n'est pas un policier qui doit suivre tout ce que nous faisons dans l’idée de nous 
punir 

3. Dans le troisième courant, les gens restent bras croisés et laissent tout à la disposition de Dieu. Ils attendent 
tout de la providence divine. 

Ils se déresponsabilisent parce que Dieu est provident. 

 Essayons de comprendre qu’est-ce la Providence de Dieu et comment elle fonctionne.  

La providence   de Dieu est ce par quoi Dieu conduit toute chose à son achèvement. Dieu conduit son peuple 
vers la perfection.  

Elle est donc, une sagesse divine qui gouverne le monde vers son bien. 

Comment fonctionne -t- elle ? 

Dieu nous répond par sa providence car il contrôle toute chose. 

a) Quand nous adressons nos requêtes à Dieu, il nous répond par sa providence car c'est lui qui connait nos 
vrais besoins. 

b) Nous devons avoir confiance à la souveraineté de Dieu quand bien même nous ne comprenons pas ce qu'il 
fait. 



          #Nous devons travailler sur notre croissance spirituelle  

           # Nous devons travailler sur notre maturité spirituelle pour dépendre de lui par la vie de prières   

           # Nous devons continuer   à avoir confiance à lui car il est celui qui pourvoira à nos besoins, qui nous 
protégera, qui nous sauvera. 

c) Malgré les promesses, la prière ou la prophétie, nos choix influenceront notre vie. 

Nous devons   savoir que notre Dieu est provident, il répond. 

Apres la prière, prenons des décisions, et posons des actes cohérents. 

Ne nous arrêtons pas seulement à la prière mais il est temps de nous lever et dire quelle décision nous devons 
prendre et quelle action nous devons mener. 

Que Dieu nous y éclaire.  

 

Parfois   les réponses à nos prières traînent pour multiples raisons.  

En voici quelques-unes : 

 

□ Dieu attend de nous les actes de foi et d'obéissance  

□ Dieu attend que le terrain soit prêt  

□ Dieu attend que ses enfants soient matures.  

 

Que la providence de Dieu agisse sur nous. Amen. 


